
日 時：令和元年8月１８日（日）
14時～15時予定

出演者・演目
古川万葉（広田小４年）････「地口親子」
橘高佑弥（祇園小４年）････「落語の稽古」
日下野仁（祇園小５年）････「問診」
藤田乙芭（大久保小６年）･･「道場やぶり」
濱添たまき・進藤花菜（長崎・琴海中２年）

････「落し物」

場 所：佐世保市立図書館３階 視聴覚室

申 込：不要

料 金：無料

なつ やす み こ ど も らく ご かい
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夏休み子ども落語会
佐世保かっちぇて落語っ子の皆さんによる落語会です。
難しい話芸に挑戦する子どもたちを、ぜひご覧ください。

【お問い合わせ先】

佐世保市立図書館
〒857-0026 佐世保市宮地町３番４号
TEL:0956－22－5618
http://www.library.city.sasebo.nagasaki.jp



夏休み子ども落語会　アンケート全結果

日時：令和元年８月１８日（日）

場所：佐世保市立図書館　３階視聴覚室

観客数：９３名

アンケート回答件数：５９件
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【自由意見】　今回の落語会はいかがでしたか？
・とてもおもしろかったです。笑いいっぱいの落語でした。

・楽しかった。自然に笑っている自分がいました。

・1.ネタがおもしろい。2.上手。3.一生けん命。

・ネタを覚えて、表情つけての演技すばらしかった。

・子どもたちから元気をもらいました！！

・よく練られており、子どもたちの間が良かった。

・また見たいです。

・こんなかわいい子共さんが・・・上手に・・・。

・とても完成度が高くて、びっくりしました！

・子供の才能ってすばらしい。大人にはないものですから。

・じゅげむが面白かった。

・長い話をよくできていた。
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・すごく練習している。

・みんなが一生懸命な姿を見て、涙が出そうに感激しました。

・いろんな人がいろんなネタを考えて、がんばっているのですごいと思いました。

・皆よくけいこができてて、よかった。

・みんな一生懸命でよかったです！

・待っている間の音楽がよりいっそう楽しめた。

以上、ご意見の中から抜粋させていただきました。



【自由意見】　その他のご意見
・楽しませていただきました。次も楽しみにしています。

・今日はありがとうございました。

・おもしろかった。

・落語を身近にしてくれました。おしえられる事もあったりで楽しんで、聞くことができました。
ありがとうございました。これからもがんばって下さい。幼児から小・中・高とつないで
いってもらいたいです。

・とてもよい市民文化です。

・耳が悪い方もおられると思うので、ミニマイクなどはどうでしょう？（後ろからは少し聞き取り
にくいかと思いました。）

・子供達良く頑張りました。

・涙が出ました。

・とても上手。地元のことばで、地名で。

・子供の参加が多くなればいいと思います。

・良く勉強されて、又練習もされて肝心しました。

・素晴らしい取り組みで、感銘を受けました。

・おもしろかった。

・みんな頑張ってて、おもしろかった。

・子どもに興味を持ってもらえたらと思います。たくさんパワーもらいました。

・ずっと続けて下さい。

・子どもたちの着物姿もとても良かったです。

・佐世保弁いいですね。

・カフェとかでもやりませんか？場所はあります。

・「問診」は声が大きくはっきりして、とても上手。「落語の稽古」はお話が長くて大変でしたね。
少しはずかしそうなのが、かわいかった。題名が見えなかった。

・図書館だけでなく、佐世保市民が皆様平等にこの楽しい落語（こどものはここだけですよね）の会に
出会える様に各支所やそれに類するホール等にも出かけられる様にして頂きたい。

・開始時間は守るのではないでしょうか。10分遅れると、参加人数かける１０分沢山の時間を
無駄にしたことになるのです。駐車場に入れない人がいるという理由はどうかと思う。

以上、ご意見の中から抜粋させていただきました。


